

看護部教育委員会ニュース

2022年11月号 看護部教育委員会

新人研修

「緩和ケア・死後の処置」

緩和ケアについて患者さんへの関わり方や、考え方、患者さんだけでなく家族ケアも含めてケアになるといった、たくさんの学びを得る事ができていました。死後の処置においては、実際にすでに関わったことのある方もおり、今後の心構えとしてもよい機会になったようです。日々患者さんと関わっている中での疑問や対応についても多くの学びが得られていました。

「人工呼吸器管理」

まだ実際目にする機会がなく初めて触れるといった感想が多く、実際に触れる事のできる良い機会となりました。万が一必要な場面に立ち会うことになる前に基本的な知識や技術、実際に起動方法を行ってみることで、講義だけでは得られない学びを得ることができました。

若草の会「注射 OSCE 2回目」

必要物品を自分で選択し、注射の準備をるところからやってもらうので、より実践に近いOSCEとなりました。入職当時に比べるとだいぶ注射の際の声かけ、手技もスムーズになっていました！！まだそれぞれ課題はありますが確実にスキルアップしています(^_^)



～認知症ケア職場研修会～

各職場で認知症ケア加算対象研修の修了者が担当となり、学習会を行なっています。

今後の日程

- *11/9 (水) : マーブル研修
- *11/11 (金) 11/17 (木) 12/9 (金)

看護部の方針に沿った研修として、看護部全職員を対象に、認知症学習会を上記日程に分けて開催します。

- *12月 : ラダーII研修
- 12/7～12/13の半日で訪問看護に同行し 12/14 (水) 集合研修を実施します。